

[Communiqués](#)

Air Canada augmente le nombre de ses vols internationaux au départ de Vancouver et salue la décision de la Colombie-Britannique d'éliminer la taxe provinciale sur le carburéacteur

MONTRÉAL, le 20 sept. /CNW Telbec/ - Air Canada a annoncé aujourd'hui qu'elle accroîtra, cet hiver, le nombre de ses vols internationaux au départ de Vancouver à destination de l'Asie. La Société a également salué l'annonce du premier ministre Gordon Campbell de l'intention qu'a son gouvernement de soumettre un projet de loi en vue d'éliminer la taxe provinciale sur le carburéacteur des vols internationaux au départ de la Colombie-Britannique.

"Air Canada augmente considérablement ses vols internationaux au départ de Vancouver, sa deuxième plaque tournante en importance. Nous allons établir des services quotidiens sans escale sur Shanghai, Beijing et Hong Kong, ce qui constitue un accroissement de notre capacité de 17 % par rapport à l'hiver dernier. Compte tenu de l'augmentation du nombre de tous nos vols internationaux quotidiens sans escale et de l'introduction récemment annoncée d'un nouveau service quotidien, également sans escale, sur Mexico et Tokyo (aéroport Haneda), dès l'hiver prochain, la capacité du réseau international d'AirCanada au départ de Vancouver sera de 15 % supérieure à l'an dernier, a déclaré Ben Smith, vice-président général et chef des Affaires commerciales.

"Nous saluons la décision du gouvernement de la Colombie-Britannique d'éliminer la taxe provinciale sur le carburéacteur pour tous les vols internationaux. Nous remercions également l'administration aéroportuaire de Vancouver du gel des redevances d'atterrissage et des frais d'aérogare pendant cinq ans à l'occasion du lancement de ces nouveaux services. Nous demandons avec insistance à tous les autres gouvernements et autorités de faire comme la Colombie-Britannique et l'Alberta, en 2004, et de travailler en partenariat avec l'industrie au développement durable des services aériens afin de stimuler l'économie canadienne."

Cet hiver, au départ de Vancouver, Air Canada offrira des vols quotidiens sans escale à destination de Hong Kong, de Shanghai, de Beijing et de Tokyo (à l'aéroport Narita et, à compter du 29 janvier 2011, à l'aéroport Haneda) ainsi qu'à destination de Séoul, de Sydney (Australie), de Londres (Heathrow) et de Mexico (service de fin de semaine dès le 1er novembre et service quotidien dès le 1er décembre 2010). Des vols quotidiens sans escale à destination de Francfort et trihebdomadaires à destination d'Auckland sont proposés dans le cadre d'ententes d'exploitation à codes multiples avec Lufthansa et Air New Zealand respectivement, des partenaires commerciaux du réseau Star Alliance.

Air Canada a été classée meilleur transporteur aérien en Amérique du Nord dans le cadre d'un sondage réalisé à l'échelle mondiale auprès de plus de 17 millions de voyageurs du transport aérien. Ce sondage a été effectué par la firme de recherche indépendante Skytrax pour les World Airline Awards de 2010. En 2009, Air Canada a reçu la plus haute distinction dans quatre catégories du programme de reconnaissance Best in Business Travel du magazine Business Traveler, à l'occasion du sondage annuel mené auprès des lecteurs de ce magazine : meilleurs agents de bord en Amérique du Nord, meilleurs services en vol en Amérique du Nord, meilleur transporteur aérien en Amérique du Nord pour le service en classe affaires, et meilleur transporteur aérien en Amérique du Nord pour les vols internationaux. La même année, les lecteurs du magazine Global Traveler ont élu Air Canada meilleur transporteur aérien au Canada et meilleur transporteur aérien en Amérique du Nord.

Air Canada est le plus important transporteur aérien à prestations complètes du Canada, pour les vols intérieurs et internationaux. Elle assure des services réguliers et nolisés de transport aérien de passagers et de fret pour plus de 170 destinations dans cinq continents. Transporteur national du Canada, la Société occupe le 15e rang mondial dans le secteur de l'aviation commerciale et accueille 31 millions de clients par année. Air Canada fournit des services passagers réguliers directs sur 59 villes au Canada, 59 aux États-Unis et 60 en Europe, au Moyen-Orient, en Asie, en Australie, aux Antilles, au Mexique et en Amérique du Sud. Air Canada est un membre fondateur du réseau Star Alliance (MD), le plus vaste regroupement de transporteurs aériens du monde, qui dessert 1 167 destinations dans 181 pays. Les clients d'Air Canada peuvent accumuler des milles Aéroplan échangeables contre des primes dans le cadre du programme de fidélisation qui occupe le premier rang au Canada, et les membres de statut supérieur peuvent profiter des mêmes avantages auprès de tous les transporteurs du réseau, y compris l'accès aux salons et des services prioritaires.

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

